

PRESSEMITTEILUNG #613-04.07.2023

Thomas Losse-Müller

Personalwechsel kommt zur Unzeit

Zur Nachricht, dass Staatssekretärin Marjam Samadzade nach nur einem Jahr im Amt aufhört, erklärt der Vorsitzende der SPD-Fraktion, Thomas Losse-Müller:

„Es ist ungewöhnlich, dass eine Staatssekretärin nach einem Jahr aus dem Amt scheidet und zudem die Nachfolge nicht geregelt ist. Schon nach der Landtagswahl hat es lange gedauert, bis das Führungsteam von Aminata Touré stand.

Dieser Personalwechsel und die damit verbundene Unsicherheit ist eine Schwächung des Sozialministeriums in einer Phase, in der es harte Verteilungskonflikte um den nächsten Haushalt gibt. Meine Sorge ist, dass auch dadurch die sozialen Fragen zu kurz kommen werden.“